

Janvier 2024



LISTE DES ENGAGÉS



BONNE ANNÉE 2024 !

En cette nouvelle année, nos vœux les plus chaleureux accompagnent tous les participants de l'**Africa Eco Race**, tous les membres de l'organisation et toutes les personnes qui nous suivent de près ou de loin!

LISTE DES ENGAGÉS

Pour bien commencer cette année 2024 et marquer le début de la **15ème édition de l'Africa Eco Race**, nous sommes ravis de publier la **liste des engagés qui participeront à cette aventure.**

Pour découvrir les noms des équipes et des pilotes qui s'apprêtent à relever le défi du **"Monaco - Dakar"** nous vous invitons à cliquer sur le lien ci-dessous pour télécharger la liste.



TÉLÉCHARGEZ LA LISTE ICI



January 2024

ENTRY LIST



HAPPY NEW YEAR 2024

In this new year, our warmest wishes go out to all participants of the **Africa Eco Race**, every member of the organization and all those who follow us closely or from afar

ENTRY LIST

To kick off this new year and mark the beginning of the **15th edition of the Africa Eco Race**, we are delighted to publish **the entry list of participants** who will take part in this adventure.

To discover the names of the teams and drivers gearing up to face the challenge of the **“Monaco - Dakar”**, we invite you to click on the link below to download the entry list.



[DOWNLOAD THE LIST HERE](#)

